

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA****“HE GASTADO  
\$2.4 MILLONES”**

Descarta que vaya a erogar 5 millones de pesos en sus recorridos; lamenta triunfo de la derecha en Argentina

**POR DAVID VICENTEÑO**

david.vicenteno@gtmm.com.mx

Gerardo Fernández Noroña afirmó que se ha gastado 2 millones 459 mil pesos, de los recursos que le entregó el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), para sus recorridos por el país, y en dos semanas más no llegará al límite de los 5 millones autorizados.

“Por cierto ya revisé, he gastado casi 2 millones y medio, 2 millones 459 mil (de pesos), no sé dónde lo puse, pero, 2 millones 459 mil es lo que hemos gastado a la fecha y faltan menos de dos semanas.

“Casi 2 semanas enteras sería, pero ya hoy ya va caminando la jornada, entonces ni de gracia nos vamos a gastar en dos semanas más los otros 2 millones y medio que tenemos asignados”, dijo Fernández Noroña en su videocharla.

**EL DATO****Opinión**

Manifestó que Alberto Fernández ahora no pudo en Argentina y generó una decepción enorme en la gente.

De gira por la Península de Baja California Sur, el aspirante a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, sostuvo un encuentro en el Colegio de Ingenieros y Arquitectos de la entidad.

También sostuvo un diálogo con la juventud, en La Paz, capital del estado, con la toma de protesta de la Comisión de Jóvenes del Partido del Trabajo.

Por la tarde del lunes, Fernández Noroña encabezó una asamblea informativa en el kiosco del malecón, de la capital de Baja California Sur.

Durante su charla le reprochó a los otros participantes para la encuesta de Morena, que definirá a su candidato a la presidencia, en no bajar espectaculares.

“Hoy estábamos comentando aquí en Baja Sur, que es lo mismo para el país: primer lugar en espectaculares es Adán Augusto (López), segundo lugar Claudia (Sheinbaum); tercer lugar, sorpréndanse, Manuel Velasco; cuarto lugar Marcelo (Ebrard) y ya.

“Ni (Ricardo) Monreal ni yo pintamos nada, ni los espectaculares, así está, está a la vista, ustedes lo verán en su población, en su estado”, comentó el petista.

Fernández Noroña calificó como “una desgracia” el triunfo en las elecciones primarias de Argentina del ultraderechista Javier Milei.



Foto: Especial

Gerardo Fernández Noroña criticó que sus compañeros no bajen sus espectaculares. Aquí, una simpatizante con un cartel.

